

Niederschrift

über die 52. Sitzung des Innenstadtbeirates

der Stadt Neustadt an der Weinstraße

am Dienstag, dem 09.04.2024, 18:30 Uhr,

im Rathaus, Ratssaal, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Vorsitzender

Schied, Norbert

Stellv. Vorsitzende/r

Kappel, Jochen

Mitglieder

Abstein, Stefan

Böhringer, Andreas, Dr.

kommt um 19:16 Uhr zu TOP 1 "Stellplätze in der Haardter Straße"

Erdelt, Paul-Walter

Grun-Marquardt, Rainer

geht um 20:36 Uhr bei TOP 7

Hartmann, Edwin

Kraft, Ulrike

Scherer, Günther

Schneider, Reinhard

Stellvertreter/in

Geppert, Wolfgang

Kunzendorff, Johanna

kommt um 19:21 Uhr zu TOP 1 "Stellplätze in der Haardter Straße"

Verwaltung

Flach, Philip

Entschuldigt:

Mitglieder

Geppert, Sylvia

Hartig, Anna

Rouwen, Stefan

Schallmo, Karl-Heinz

Schönbach, Günter

TAGESORDNUNG:

1. Bericht aus dem AK Verkehr
 - . Information zum Drum-Rum-Weg
 - . Stellplätze in der Haardter Straße - Vorschlag der Verwaltung
 - . Vorbereitung des Termins mit einem Vertreter des Fachbereichs Ordnung, Umwelt und Bürgerdienste
2. Bericht aus dem AK Sauberkeit
3. Bericht aus dem AK Lebensqualität
4. Sanierungssatzung, Weststadt „südliche Altstadt“ 068/2024
Beschluss zur Verlängerung der Durchführungsfrist der Satzung
5. Bebauungsplan „Zwischen Speyerdorfer Straße und Louis-Escande-Straße“ im 069/2024
Stadtbezirk 32
- Aufstellungsbeschluss gemäß § 2 Abs. 1 BauGB –
6. Mitteilungen und Anfragen

TOP 1

Bericht aus dem AK Verkehr

Information zum Drum-Rum-Weg

Herr Alwin Müller (Bürger von Neustadt) stellt seine Zusammenfassung über die Stationen des Drum-Rum-Wegs vor.

Link zur Website von Herrn Müller:

<http://www.wander-mueller.de/neustadt-drumrumweg.html>

Stellplätze in der Haardter Straße - Vorschlag der Verwaltung

Herr Schied berichtet vom Anlieger-Treffen in der Haardter Straße. Mehrere Bürger haben den Wegfall von vielen Parkplätzen kritisiert. Die Verwaltung hat einen Vorschlag vorgelegt, bei dem mehrere Stellplätze noch in die neue Straße eingefügt werden.

Der Innenstadtbeirat lehnt den Vorschlag der Verwaltung bei 1 Ja-Stimme (BM Scherer) und zwei Enthaltungen (BM Böhringer und Kunzendorf) mehrheitlich ab.

Vorbereitung des Termins mit einem Vertreter des Fachbereichs Ordnung, Umwelt und Bürgerdienste

Der Innenstadtbeirat sammelt Themen die die bei einem Termin mit einem Vertreter des FB Ordnung, Umwelt und Bürgerdienste vorgebracht werden sollen. Der Innenstadtbeirat wünscht sich einen Austausch in nichtöffentlicher Sitzung.

In Zusammenhang mit den vorgebrachten Themen, berichtet Herr Schied von der Anliegerversammlung zum Umbau der Fröbelstraße im kommenden Jahr. Es sollen vier Bauabschnitte gebildet werden, die knapp zwei Jahre in Anspruch nehmen werden.

Aus dem Innenstadtbeirat kommt ebenfalls die Anregung in der Schillerstraße am Steg zum Hauptbahnhof Fahrradbügel anzubringen.

TOP 2

Bericht aus dem AK Sauberkeit

Der AK Sauberkeit hat aktuell nichts zu berichten.

TOP 3

Bericht aus dem AK Lebensqualität

Herr Schneider berichtet vom Treffen der Quartiere, bei denen insbesondere die Aufwertung des Marktplatz-Umfeldes thematisiert wurde.

Es soll eine Anfrage an die Verwaltung über den Zeitplan der Ertüchtigung der Maximilianstraße und die Substanz der zugehörigen Brückenbauwerke gestellt werden. Herr Schied regt, an sich Gedanken zu machen, wie der Anblick der Hertie-Ruine verbessert werden kann.

TOP 4

068/2024

Sanierungssatzung, Weststadt „südliche Altstadt“

Beschluss zur Verlängerung der Durchführungsfrist der Satzung

Der Innenstadtbeirat empfiehlt einstimmig die Laufzeit der Satzung zu verlängern.

TOP 5

069/2024

Bebauungsplan „Zwischen Speyerdorfer Straße und Louis-Escande-Straße“ im Stadtbezirk 32

- Aufstellungsbeschluss gemäß § 2 Abs. 1 BauGB –

Der Innenstadtbeirat stimmt bei einer Nein-Stimme und vier Enthaltungen für die Absetzung des Tagesordnungspunktes. Grund dafür sind noch offene Fragen zur Vorlage.

TOP 6

Mitteilungen und Anfragen

Es liegen keine Mitteilungen und Anfragen vor.

Ende der Sitzung: 20:28 Uhr

Gez.

Norbert Schied

Vorsitzender

Gez.

Philip Flach

Protokollführer